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所管事務調査報告書 

 

本委員会は、所管事務調査を下記のとおり終了したので報告します。 

 

記 

 

１ 調査事項 

（１）坂元地区排水対策について                  １０月７日・１０月３１日 

（２）農業振興費に係る補助金及び負担金について         １０月２０日 

（３）学校給食について                     １１月１０日 

（４）優良市町村研修視察について                  実施なし 

 

２ 調査結果 

（１）坂元地区排水対策について 

排水の現状及び今後の対策について、現地確認も含め調査を実施した。 

 

意見 

① 今後、導入予定の排水ポンプだけでは解消が見込めないため、排水構造を再確

認したうえで、抜本的な対策を講じるべきである。 

② 出水時期の状況確認も必要なため、引き続き調査が必要である。 

 

（２）農業振興費に係る補助金及び負担金について  

  補助金及び負担金の種類及び概要、対象者等を含め、交付状況等について調査を

実施した。 

 

意見 

① 補助金及び負担金は適正に活用されているが、補助金交付対象者の多くが、大

規模農家や新規就農者への傾向が見られる。 

② 現制度は大規模農家に対する新たな振興作物や、畑作への補助金がメインであ



るが、当町のような過疎市町村においては、規模拡大を考える小中規模農家や、

継承農家への支援がなければ、より一層離農が進み、大規模農家への負担も、更

に大きくなると考えられる。 

 

（３）学校給食について 

    給食費の現状及び食材の地産地消の取り組みについて、調査を実施した。 

 

意見 

① 教育総務課が中心となり、庁内連携を図りながら、地産地消に更に取り組むべ

きである。 

   ② 地元食材の活用を図るため、生産者と学校給食の現場を繋ぐ体制づくりが急務

である。 

 

（４）優良市町村研修視察について 

  コロナ禍のため、実施せず。 


